

Ingo Kotzian Gesellschaftskönig 2004 der St. Martinusschützen

Am Samstag den 17. April ermittelten die St. Martinusschützen Ihren diesjährigen Gesellschaftskönig durch einen Biathlonwettbewerb. In einem spannenden Kopf an Kopffrennen zwischen Ingo Kotzian und Marcel Vogel konnte sich Ingo Kotzian mit wenigen Sekunden Vorsprung knapp durchsetzen. Die Fender wurden in einem separatem Durchgang ermittelt, wobei sich Marcel Vogel den Kopf, Michael Lorenz den rechten Flügel, Frank Schürbücher den linken Flügel und Markus Leßmann den Schweif sichern konnten. Anschließend befasste man sich umgehend mit einem Intensiv-Konditionstraining nach der Frankenheim-Kümmerling-Jägermeister-Methode für das eine Woche später stattfindende Schützen-Fußballturnier. Wie man dann auch sehen konnte sehr erfolgreich.

